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COMISIÓN DIRECTIVA 
INSTITUTO DE FUNDAMENTOS Y MÉTODOS EN PSICOLOGÍA 
SESIÓN ORDINARIA JUEVES 17 DE AGOSTO DE 2017
Presentes:
Directora: Profa.Adj. Beatriz Falero.
Orden Docente: Profa.Adj. Karina Curione y Profa.Adj. Ana Laura Russo.
Orden estudiantes: Sin representación. 
Orden egresados: Lic. Nancy Silva.

Orden del Día:
1. Evaluación de la reunión con las UCOs del Módulo Metodológico.
2. Posibles reuniones con UCOs de otros módulos.
3. Propuesta de calendario para presentación de las Guías del Curso
4. Fecha Plenario para seguir discutiendo la propuesta de Departamentalización
5. Propuesta de llamado de Grado 4. Programa Hipermodernidad
6. Propuesta de inicio de jornadas académicas del Instituto (investigación y extensión)

Actas:
1. Evaluación de la reunión con las UCOs del Módulo Metodológico.

Asunto Pendiente

2. Posibles reuniones con UCOs de otros módulos.

Citar a representantes de Procesos Cognitivos, Historia, Epistemología y Teorías Psicológicas para la próxima reunión de la
Comisión Directiva. Invitar a Virginia Masse de Comisión de Carrera.

3. Propuesta de calendario para presentación de las Guías del Curso

Vencimiento de plazo interno para entregar las Guías de UCOs 3 de Octubre, para verlas en la reunión de la Comisión Directiva el
día 5 de Octubre, quedando un plazo de 10 días para correcciones previo a la entrega a Comisión de Carrera.

4. Fecha Plenario para seguir discutiendo la propuesta de Departamentalización

Asunto Pendiente

5. Propuesta de llamado de Grado 4. Programa Hipermodernidad

Asunto Pendiente

6. Propuesta de inicio de jornadas académicas del Instituto (investigación y extensión)
Establecer un día al mes donde los docentes puedan presentar sus producciones del año (doctorados, maestrías, libros, etc..);  "Café
Académico", último Miércoles de cada mes a las 17 hs.

Se trató el tema de plantear menos optativas, ya que hay materias en este semestre que se anotaron menos de diez estudiantes, y
que se puedan incorporar más docentes en el Ciclo de Formación Integral.

Si en este semestre no se dictan dichos cursos, hacer un planteo en cuanto a las horas docentes.
Se necesitan más docentes en UCOs.

Ver la posibilidad que haya un docente de cuantitativa en diseño de proyecto.

Se toma conocimiento de que la docente Matilde Elices no se reintegrará a su cargo.

Se levanta sesión, la próxima sesión de la Comisión Directiva queda fijada para el Jueves 24 de Agosto a las 10hs.
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